



こまどりぐみだより

12月号

令和7年12月1日発行

松山認定こども園 星岡

担任：片岡 ひとみ

日に日に寒さが増してきましたが、子どもたちは元気いっぱいです。天気のいい日には園庭に出ると保育教諭や友だちと追いかけっこを楽しみ、いつの間にか体はポッカポカです。また、12月はクリスマス会などイベントが盛りだくさんですので、子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。



【ボール遊び】

お天気のいい日に第2園庭で遊びました。友だちと手を繋いで歩いて到着！ボールを用意すると嬉しそうに友だちと一緒に追いかけたり投げたりして楽しめます。また、クローバーや花を見つけると「あった！」と言い、「ママ(にあげる)。」と言ってプレゼントしたいと気持ちを伝えてくれます。時には以上児のお兄ちゃんお姉ちゃんとも一緒に遊び、大満足の子ども達です。



可愛いお花
見つけたよ。



お友だちと
一緒って
楽しいね♪



スタンプって楽しいね♪

【クリスマスの制作をしたよ】

梱包材を使ってスタンプをしました。プチプチの丸が画用紙に付くと面白い模様に興味津々。並べて押したり、いろいろな角度にして押したりと、個性あふれる制作になりました。その後、絵の具が渇いた後にキラキラのシールを貼り、可愛いリースが完成です。



強く押したり
弱く押したり
すると模様が
変わったよ！



真剣にシールを
貼っています。



〈お願い〉

洋服に名前が書かれておらず、誰のか分からぬことが増えてきました。もう一度記名の確認をよろしくお願いします。

〈今月のねらい〉

- 季節の変化を感じ体調を整え、元気に過ごす。
- 保育教諭や友だちとかかわりながら、体を十分に動かして遊ぶ。

〈今月の歌〉

- たきび
- あわてんぼうのサンタクロース
- 赤鼻のトナカイ

